

【第一回京北移住ツアーを開催しました】

三連休の中日の7月16日、京北での暮らしを検討している方々に実際に暮らしぶりを体感していただこうと、初めての移住ツアーを開催しました。当初は人が集まるか、という心配をしていましたが5世帯13名の方々にご参加いただきました。

当日には京北自治振興会会長や山国自治会長にもご参加いただき、歓迎の謝意も述べていただき、終始和やかな雰囲気の中で終わることが出来ました。一部では京北にある空き家を見て回って貰い、中にも入って家の雰囲気を確かめてもらい、二部では実際に京北へ移住した方々が京北暮らしを語る座談会では話を仕事・子育て・地域という内容に区切って話をしてもらいました。皆さん熱心に話に聞き入り、メモを取っている方もおり、真剣に考えておられる方が多かったです。参加者のおひとりから京北の印象を聞くと「市街地からも近く、道も綺麗。新たにトンネルも出来るし、これからすごく人気が出ると思う」と仰っていたのが印象的でした。今回の参加の多さもそんな事の予兆かも、と感じました。



かがやき 新聞 八月号

京都市役所 文化市民局 地域自治推進室

京都市北部山間かがやき隊 京北担当

菅本 千尋

お問い合わせ(右京区役所 京北出張所)

電話(075)852-1811

E-mail suadc132@city.kvoto.lg.jp

【祇園祭へ】

7月14日は初めての祇園祭りへ行ってきました。京北の良さは、少し足を延ばせばこうした日本中から人が集まるお祭りに気軽に触れられる便利な地域なんだな、とコンチキチンの音色を聴きながら思いました。



【丹波篠山フォレストパーク視察】

7月18日は京北の有志の方々が京北にジップラインがあれば良いよね、という事で視察に参加させて頂いて貰いました。綺麗な杉の木立の間を滑走する楽しみは、遊園地では味わえない達成感と爽快感がありました。



【涼を感じる滝又の滝】

7月中旬の大雨の後に、滝又の滝を見に行きました。普段は水量が少なく、少し見応えに欠けますがこの日は連日の大雨で水量も増え、ずいぶんと見応えがありました。滝又の滝へ至る道はちょっとしたトレッキング気分が味わえるコースで、約15分ほどあれば滝まで行く事が出来ます。道が整備されていないので、途中に川の中を歩かないといけないような場所もありますので、行かれる際には汚れたり濡れても良い恰好でいく事をおすすめします。まだ知られていない京都の秘境感のある滝又の滝、ぜひ京北に来られる時には訪れてみてください。

